

Station de réparation BIKI  
au CH Perpignan



## Des stations de réparation de vélo BIKI au CH Perpignan

Publié le lundi 04 septembre 2023

Des stations de réparation de vélo BIKI au CH Perpignan

Des stations de réparation de vélo ont été mises en place au Centre Hospitalier de Perpignan. Ce sont des supports à vélos qui réunissent tous les éléments nécessaires à l'entretien, la réparation et au nettoyage des vélos.

Cette installation s'inscrit dans la démarche RSE de l'hôpital afin de toujours plus faciliter le déplacement de nos personnels et usagers en vélo.

